



神戸幼稚園 2021年12月22日 NO. 13

早いもので、今年も残り数日となりました。子どもたちは、冬休みやクリスマス、お正月を楽しみにしているようです。

先日は、PTA役員さんによるお楽しみ会、ありがとうございました。ペープサートやしめ飾り作りは「楽しかった(^O^)」と、みんな喜んでいました。役員さんには、企画や準備、片づけまでお世話になり、ありがとうございました！！



習字に挑戦したよ！



伝統的な正月行事にも親しんでほしいと思い、ちょっぴり早い書初めに挑戦しました。お正月に書初めをすると、その年は素敵な年になると言われているそうです。

みんなが見守る中、筆と墨を使って自分の名前を書きました。初めは私たちと一緒に書き、次は自分で書きました。今だからこそ書ける、自分の字は素敵ですよ♡3学期には保育室に飾ります！



2学期を終えて・・・

今年度も感染対策をしながらの園行事とはなりましたが、この2学期は運動会や遠足、いも掘りやクリスマス会など、楽しい活動がたくさんありました。これも保護者の方々のご協力があったことだと思います。ありがとうございました！

一つ一つさまざまな経験をする中で、自分の力を十分に発揮したり、目的に向かってみんなで力を合わせたり、できた喜びや達成感を味わったり、またやってみたくて意欲をもったりすることができました。みんなで一緒に楽しむ中では、友だちと「楽しかったね♡」「またやりたいなあ！」などと、言葉や体全体で思いや気持ちを表現し合い、共感する中で、つながりや仲間意識を深めてきました。「前の(昨年度の)大きい組さんは〇〇しとったな！」と昨年のこともよく見て覚えていた子どもたちは、期待感や見通しをもって楽しむことができた姿もたくさんありました。



毎日の生活や遊びの中では、身体を思い切り動かして、鬼ごっこやドッジボール、サッカーなどを楽しみました。友だちと一緒に遊びに使う物を作りながら、コンサートごっこやポケモンごっこなどのごっこ遊びもしました。木の実や葉っぱなどの自然物の不思議さや面白さを感じながら遊びに取り入れることも楽しみました。さまざまな遊びの中で、友だちと考えやアイデアを出し合ったり、相談したりしながら遊びを作っていく面白さも感じるすることができました。

また、新しいことやちょっと難しく感じることにも挑戦してきました。なわとびやうんてい、鉄棒などでは、初めは「ちょっと無理かも・・・」という子も、友だちががんばっている姿や楽しそうにしている姿に刺激を受けて、やってみようとする姿もたくさんありました。根気よく取り組む姿もあり、自分から「やってみるわ！」と意欲的な姿も増えました。小学校の学習にもつながる、大切な力だと思います。自分ができて嬉しい気持ちを味わうだけでなく、友だちががんばっているところもよく見ていて「すごい!」「がんばれー!!」と手を叩いて喜んだり、応援したりする姿は素敵でした♡





友だちと一緒に過ごす中では、思いが通じ合わずに悲しい思いをしたり、自分が言った言葉で相手を嫌な気持ちにさせてしまったりすることもありました。さまざま場面に出合い、そのたびに自分はどう思ったのか、相手はどんな気持ちがしただろうと振り返ること、次

に同じようなことがあった時はどうするかなどを考えることを繰り返してきました。最近では、友だちが困った顔をしていると「どうしたん？」と声をかけてくれたり、「〇〇すればいいんちゃう？」などと自分のことのように考えたりしてくれる姿が増え、自分たちで乗り越える力も育ってきています。「それいいなあ！」と友だちの思いを受け入れたり、「それはおかしいと思う！」と声をかけ合い、考え直そうとしたりしている姿にも成長を感じます。

一人一人姿は違います。3学期もその子のがんばりや成長を認め、失敗を恐れずに一步一步前へ進んでいけるように指導していきたいと思っています。お家の方も、周りの子や兄弟と比べるのではなく、「今のあなたが大好きだよ♡」と、ありのままの姿を大切に受けとめて、素敵な姿をたくさん褒めたり、お家の方の嬉しい気持ちを言葉で伝えたりしてくださいね♡3学期もよろしく願いいたします。



大掃除では大活躍！？

ゆりぐみの子どもたちは、お片づけも得意です！積み木は、毎回きれいに枠内に収まるようにみんなで考えて片づけ、机も自分たちで脚をたたんで運び、大きなシートもきれいに畳みます。小さなゴミも最後まで拾い、きれいする気持ちよさを感じてきました。



また、毎日の『お仕事タイム』では、机を拭いたり、布巾を洗って干したり、ほうきとちり取りを使ってごみを集めたりすることも楽しんで取り組んでいます♪

きっと、年末の大掃除でも活躍してくれると思います。片づけてほしい時、「これは、ここにしまって・・・」と一緒に片づけたり、「ありがとう♡助かるわ♡」とたくさん褒めたり、いつもと違う道具を使ってみたりして、みんなのヤル気パワーを引き出してみてくださいね！



《3学期の初めに持ってきてもらう物》

- マーカー**（アルバムカットの色塗りに使ってください。かすれてきて購入したい色がありましたら、連絡ノートかメモ等で色をお知らせください。1本85円です。）
- 着替え袋**（中身を確認、補充してください。名前も確認してください）
- 鍵盤ハーモニカ**（ホースの水洗いをお願いします。ガーゼや薄手のハンカチを一枚入れておいてください。）
- なわとび**（名前が消えていないか確認してください）
- こま**（クリスマスお楽しみ会でサンタさんにもらったこまです。お家で色を塗っても構いません。コマの本体に名前を書いてください。ひもの両端は結んでおいてください。）

24日（金）からは、冬休みに入ります。子どもたちは、クリスマスにお正月と楽しい行事があり、期待を大きく膨らませていることと思います！お家の方々にとっては忙しい年末年始になることと思いますが、風邪や事故などには気をつけて、ご家族そろって良いお年をお迎えください。



2学期も、保護者の方々の温かいお気持ち、ご協力に感謝しています。
本当にありがとうございました。3学期も、よろしく願いいたします。

